

Medienmitteilung

Grosser Rat: Barbara Portmann übergibt an Matthias Betsche

An der heutigen Grossratssitzung ist Barbara Portmann-Müller nach 13 Jahren im Amt als Grossrätin für den Bezirk Lenzburg zurückgetreten. Ihr Nachfolger wird Matthias Betsche.



Seit 2009 war Barbara Portmann-Müller Mitglied des Grossen Rates für die Grünliberalen, seit 2014 auch deren Fraktionspräsidentin. Mit viel Leidenschaft und Engagement hat sie sich in den vergangenen 13 Jahren für einen progressiveren und ökologischeren Aargau eingesetzt. Die studierte Geografin hat in dieser Zeit in vielen Kommissionen Einsitz genommen und an unzähligen Vorstössen mitgewirkt. Im letzten Herbst wurde sie fulminant in den Stadtrat Lenzburg gewählt.

Nun hat sie sich entschieden zurückzutreten, um neuen Kräften Platz zu machen. «Die letzten 13 Jahre haben mir unglaublich viel Spass gemacht – und wie es so ist: Ich gehe mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Ich freue mich, mich zukünftig auf mein Amt als Stadträtin von Lenzburg und meinen Job in der Baudirektion Zürich zu fokussieren. Gleichzeitig werde ich das grossartige Team in der Fraktion vermissen.»

Ihre Nachfolge für das Grossratsamt der Grünliberalen für den Bezirk Lenzburg wird Matthias Betsche antreten. Betsche ist Geschäftsführer von Pro Natura Aargau sowie Präsident der Finanzkommission in Möriken-Wildegg. «Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe als Grossrat und darauf, mich nun auch in der Legislative für einen nachhaltigen Aargau einzusetzen.» Matthias Betsche ist Rechtsanwalt und wohnt mit seiner Familie in Möriken.

Lukas Baumann, Präsident der GLP Bezirk Lenzburg: «Ich danke Barbara herzlich für ihren grossen Einsatz als Grossrätin in den letzten 13 Jahren – eine lange Zeit, in der sie viel bewegt hat. Gleichzeitig wünsche ich Matthias Betsche einen guten Start und viel Erfolg im neuen Amt.»